



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0090/2012		<b>Datum:</b>	26.10.2012			
<b>Verfasser:</b>	06-FBG-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
09.11.2012	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	öffentlich						
<b>Betreff:</b>	Antrag der FBG-Ratsfraktion -Bänke am Konrad-Adenauer-Ufer-						

### Beschlussentwurf:

Die FBG-Ratsfraktion stellt den Antrag an die Stadtverwaltung, am Konrad-Adenauer-Ufer in Höhe der Anlegestellen Nr. 5 und 6 restaurierte Sitzbänke mit Rückenlehne aus den Bestand des Amtes für Grünflächen- und Bestattungswesen zu Beginn der Saison 2013 aufzustellen.

### Begründung:

Im Bereich der Anlegestellen Nr. 5 und 6 befinden sich außer einer Betonmauer keine Sitzgelegenheiten. Da sind aber zwei Kartenvorverkaufsstellen, KD und ein Koblenzer Schifffahrtsunternehmen sowie ein Kiosk. Da werden außer Andenken auch Eis und Getränke verkauft, die die Kunden gerne dort gleich verzehren möchten. Besitzer von Schifffahrtskarten warten auf die Abfahrt der Schiffe. Busse kommen an, Leute warten auf den Altstadtexpress. Man hat einen unverbauten Blick auf Ehrenbreitstein und die Festung.

Darum sollten 2 oder 3 bequeme Sitzbänke dort aufgestellt werden. Vielleicht kann man ja auch die Nutzer der Anlegestellen und vom Kiosk als Sponsoren der Bänke gewinnen.